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Pour en savoir plus sur la réunion organisée par Attal
qui s’y verrait bien en 2027, c’est ici :

https://www.challenges.fr/politique/avec-son-premier-grand-mee
ting-attal-tente-de-reunir-ses-partisans-du-bloc-
central_602133

Plusieurs manifestations ce weekend dans Paris.

 Attal pour la majorité présidentielle n’a pas eu le
succès annoncé et en ce qui me concerne ils étaient déjà
beaucoup trop,  vu les échecs continuels de Macron je
n’arrive toujours pas à comprendre qu’il y ait encore
des supporters de ces incompétents. I

l  y  avait  également  la  manifestation  en  faveur  de
Marine, là non plus cela n’a pas eu le succès escompté
et je trouve cela bien normal car quoiqu’on en dise elle
a quand même détourné 4 millions d’Euros et puis il y
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avait et c’est très bien comme cela la manifestation
contre  les  ZFE  à  laquelle  a  participé  mon  homonyme
Alexandre Jardin que je ne connais pas mais que je salue
!

A qui doit-on ces conneries de ZFE ? Aux escrologues de
tous poils qui sont encore bien plus dangereux que les
socialistes (ce n’est pas peu de le dire) et à Madame
van der la Hyène qui mériterait tout simplement d’être
enfermée.

Manifester contre les ZFE est une bonne chose mais il ne
faut pas oublier ce qui se cache derrière toutes ces
conneries,  je  m’explique  :  les  super  malus  sur  les
véhicules haut de gamme sont une véritable escroquerie,
c’est tout simplement du vol et du racket il n’y a qu’en
France que l’on voit cela, le malus au poids en est une
autre et pour couronner le tout et il ne faut surtout
pas oublier que la Hyène dans sa folie destructrice
menace les constructeurs automobiles de leur donner une
super  amende  pour  le  cas  où  ils  ne  vendraient  pas
suffisamment de véhicules électriques DONT PLUS PERSONNE
NE VEUT d’ici 2035.

Le problème c’est que comme Micron cette mégère détruit
tout  ce  qu’elle  touche  et  elle  va  réduire  à  néant
l’industrie automobile européenne mettant aux chômage
des milliers de personnes ce dont comme Micron elle se
fout  comme  de  l’an  40  avec  son  salaire  à  40000€
mensuels.  Elle va laisser entrer l’industrie automobile
chinoise en Europe d’autant qu’eux disposent de tous les
minerais servant à  fabriquer des batteries à l’inverse
de nous mais cette gourde est persuadée qu’elle lutte
contre  la  pollution  quand  elle  fait  venir  des
supertankers de chine remplis de véhicules électriques
chinois quand ceux-ci ne prennent pas feu au milieu de
l’océan et ne coulent pas comme cela s’est déjà produit
!



Alors, Madame La Hyène, cela fait 4 milliards d’année
que  la  terre  existe  ne  nous  enmerdez  pas  avec  la
pollution de nos véhicules qui d’ailleurs soit dit en
passant polluent tous de moins en moins sinon commencez
par montrer l’exemple rendez-vous au parlement Européen
en vélo et déplacez-vous en calèche cela vous donnera au
moins le temps de réfléchir !

Dans une note publiée en octobre, la Direction générale
des entreprises (DGE) estimait à au moins 40 000 le
nombre  d’emplois  menacés  à  terme  par  le  passage  à
l’électrique. « Il s’agit d’une estimation faite dans
l’hypothèse où la filière passerait du jour au lendemain
au tout électrique à volume de production constant »,
précise la DGE. La plupart des plans sociaux et des
défaillances engagées depuis 2023 concernent des sous-
traitants de l’industrie automobile. Mais en retour,
l’achat d’une voiture neuve est à la portée de moins en
moins de bourses. C’est un marché en panne. L’industrie
française automobile, frappée par une série de plans
sociaux et de fermetures d’usines, se retrouve « en
grand danger », alertait le lobbyiste Luc Chatel, porte-
parole des constructeurs français, sur RMC, en janvier
dernier. Un discours repris par le vice-président de la
Commission  européenne,  Stéphane  Séjourné,  qui  a
également parlé d’une filière « en danger de mort »,
début mars.

Dimanche c’était le premier jour des vacances scolaires
pour le Nord je me suis rendu dans le Sud pour recevoir
mes petits-enfants et je me suis bien marré en regardant
tous ces CONS faire la queue aux stations-service pour
recharger leur voitures à piles.  Franchement c’est là
où l’on se rend compte de l’abrutissement et de la
connerie de certains Français :ils voient à la télé des
publicités sur les véhicules électriques et ces cons là
en achètent comme disait Coluche « il suffirait qu’ils



n’en achètent plus pour qu’on n’en vende plus »remarquez
ils n’en achètent que rarement deux fois par ce qu’une
fois qu’ils ont été piégé une fois on ne les y reprend
pas  autant  cela  peut  s’admettre  pour  de  courts
déplacements urbains autant pour faire de la route c’est
une galère !

Je ne vais pas revenir sur la condamnation de Marine je
me suis déjà exprimé sur le sujet cela m’a valu quelques
insultes mais ce n’est pas grave j’ai le dos large…
 Mais apparemment Edouard Philippe, la mairie du Havre
et la communauté urbaine du Havre visés par une enquête
du  parquet  financier  avaient  eux  aussi    été
perquisitionnés  il  y  a  un  an  pour  suspicion  de
détournement de fond public,, favoritisme prise illégale
d’intérêt et harcèlement moral l’office anti-corruption
, et la PJ de Rouen sont en charge des investigations…

https://www.europe1.fr/politique/perquisitions-a-la-mairie-du-
havre-dans-le-cadre-dune-enquete-visant-notamment-edouard-
philippe-4239462

Alors certes Edouard Philippe n’est pas encore jugé mais
il  serait  intéressant  qu’il  passe  devant  la  même
magistrate que Marine… quand à Bay roue de secours lui
aussi a ses casseroles et des assistants parlementaires
du  Modem  ont  été  condamnés,  lui  Bayrou  a  été  «
miraculeusement » relaxé et tout cela pour les mêmes
faits que Marine à priori c’était chose courante sauf
que dans le cas de Bayrou c’est le parquet qui a fait
appel le 8/2/2024 de sorte que lui aussi risque la même
peine que Marine car je ne pense pas que les Français
comprendraient une inéligibilité pour Marine et pas pour
Bayrou ou Edouard Philippe remarquez ils ont bien avalé
l’affaire  Fillon  pour  deux  costards  alors  que  la
première « dame » de France dépense allègrement (le
budget initialement approuvé 114,4millions d’euros il
est actuellement estimé entre 123 et 127 millions ne
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rigolez pas c’est vous qui payez !) ce sont les mêmes
délits ils doivent donc engendrer les mêmes peines.

Patrick Jardin


